

Raúl Castro souligne que l'actualisation du modèle économique cubain avance graduellement



La Havane, 5 juillet (RHC).- Le Général d'Armée, Raúl Castro, président du Conseil d'État et du Conseil des Ministres de la République de Cuba a réaffirmé ce samedi devant le parlement cubain que l'actualisation du modèle socio-économique de notre pays avance de façon graduelle, sans hâte, mais sans pause.

Prenant la parole au cours de la séance de clôture de la séance d'été de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, Raúl Castro a rappelé l'engagement existant envers le peuple, ce qui rend plus complexe ce processus car il faut protéger la population, contrairement à ce qui se passe dans des pays capitalistes où il y a des manifestations gigantesques, où la police réprime et lance des grenades lacrymogènes.

« C'est pourquoi, dans le but de garantir le succès, Raúl Castro a mis un accent particulier sur la nécessité du caractère progressif et échelonné des transformations que vit actuellement notre pays dans le cadre de son processus d'actualisation socio-économique, lequel –a-t-il indiqué- a une grande complexité mais avance ».

À ce propos il a ajouté que la question du caractère graduel d'une série d'activités que nous sommes en train d'approuver, est indispensable.

Face à cette situation, le président cubain a mis l'accent sur la nécessité du perfectionnement de la formation des dirigeants de l'État, du gouvernement, du secteur des entreprises et des membres du Parti Communiste de Cuba et du peuple pour faire face avec succès à la conjoncture créée par cette actualisation.

«C'est une tâche sérieuse que nous devons tous comprendre, ainsi que la portée des mesures appliquées. Nous devons appliquer ces programmes avec sagesse. C'est pourquoi nous disons : sans hâte mais sans pauses »-a-t-il signalé-.

Il a souligné également la capacité de résistance du peuple cubain : « il faut maintenir l'esprit de combat. Nous devons continuer à résister, en faisant face à nos propres problèmes. Cet esprit ne peut pas s'affaiblir » -a-t-il indiqué.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/27708-raul-castro-souligne-que-lactualisation-du-modele-economique-cubain-avance-graduellement>



Radio Habana Cuba